

Bikers Kemenkumham Jateng Gelar Touring dan Bakti Sosial Menyambut HUT RI dan Hari Pengayoman Ke 79

Kevin Guntur - SURAKARTA.NAGORI.WEB.ID

Aug 11, 2024 - 13:40



KENDAL - Ratusan bikers jajaran Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah hari ini, Sabtu (10/08), mengikuti kegiatan Touring dan Bakti Sosial dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia dan Hari Pengayoman ke 79 Tahun 2024.

Rombongan yang dipimpin oleh Kepala Kantor Wilayah Tejo Harwanto ini memulai start dari Lembaga Pemasyarakatan Kelas I Semarang dan finish di Lapas Pemuda Kelas IIB Plantungan Kendal.

Dimulai pukul 08.00 WIB, perjalanan memakan waktu sekitar 2 jam dengan jarak tempuh sejauh 58 km.

Di tengah perjalanan, rombongan singgah terlebih dahulu di Panti Asuhan Putri Aisyiyah yang terletak di Kecamatan Sukorejo Kendal untuk melakukan tujuan utamanya yaitu bakti sosial.

Kakanwil menyampaikan rasa terima kasihnya karena telah diberi kesempatan untuk bersilaturahmi dan berbagi dengan para pengurus panti asuhan.

"Alhamdulillah, kita diberikan kesempatan silaturahmi dengan seluruh pengurus dan anak asuh Panti Asuhan Aisyiyah Sukorejo," ungkap Tejo Harwanto.

"Pada kesempatan ini, kami memiliki tujuan baksos dalam rangka Hari Pengayoman dan Hari kemerdekaan RI. Saya berharap niatan kami ini jangan dinilai dari besaran, namun keikhlasan kami untuk bersilaturahmi,"

"Mudah-mudahan kegiatan ini bernilai ibadah dan menjadi barokah bagi kita semua," imbuhnya

Di awal, Alumni Akip angkatan 22 itu menjelaskan bahwa Kementerian Hukum dan HAM memiliki Politeknik Pengayoman Indonesia (Poltekipin) yang mencetak lulusan berkualitas di bidang Hukum dan HAM.

Ia berharap nantinya anak-anak di Panti Asuhan Aisyiyah bisa meneruskan jenjang pendidikan disana untuk bersama-sama membangun bangsa melalui Kementerian Hukum dan HAM.

"Mudah-mudahan penyampaian saya ini menjadi motivasi anak didik untuk mengikuti proses Catat Poltekipin, sehingga ke depannya bisa mandiri," ujarnya.

Perwakilan Pengurus Panti Sri Sunarti mengucapkan terima kasih atas kedatangan dan kepedulian rombongan touring pada hari ini. Ia berharap melalui kegiatan ini memberikan manfaat bagi seluruhnya.

"Terima kasih atas kerawuhan bapak-bapak semua, mudah-mudahan menjadi semangat bagi anak-anak kami, semoga ke depan bisa memberikan manfaat bagi semuanya," katanya.

Diketahui Panti Asuhan Aisyiyah Sukorejo didirikan sejak tahun 2002 dan mengasuh dan mendidik anak-anak dengan tingkat pendidikan beragam mulai dari KB, SD, SMP, SMA, hingga perguruan tinggi.

Usai melaksanakan bakti sosial, rombongan bikers melanjutkan perjalanan hingga tempat tujuan di Lapas Pemuda Plantungan.

Turut mengikuti kegiatan tersebut Kepala Unit Pelaksana Teknis dan jajaran pegawai dari satuan kerja Eks Karesidenan Semarang.